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Il y a quelque temps je vous avais raconté que nous avions
des problèmes de sécheresse et que ma fille (qui, entre
autres, est jardinier, non ce n’est pas une jardinière, car
une  jardinière  c’est  un  bac  à  fleurs)  m’a  interdit
d’arracher  les  «mauvaises»  herbes  car  la  terre  nue  se
dessèche plus vite que la terre couverte, même s’il s’agit
de pissenlits… En plus je vous avais raconté que nous avions
laissé des bettes et de la salade feuille de chêne aller en
fleur et ensuite en semence.

https://resistancerepublicaine.com/2023/01/02/chez-moi-les-mau
vaises-herbes-ont-fini-par-triompher-et-heureusement/

Aujourd’hui: le point de la situation.
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Nos fraisiers (photo au dessus du n°1) sont devenus énormes
(35cm) et magnifiquement en fleur. Au milieu du sentier n°3
et au milieu des fraisiers nous avons des pousses de bettes
et de salade feuille de chêne, spontanées! Ben oui, les
plantes ont semé! le n°2 est un chou qui pour le moment est
en fleur et que nous allons laisser semer. Photo n°2 le même
chou en fleur et n°4 la bette spontanée de cet hiver… + une
autre photo d’un autre énorme chou en fleur.

Evidemment cela ne suffit pas pour nourrir une famille de 4
personnes pendant un an, mais, cela nous prouve que malgré
les Monsanto & Co qui veulent le monopole des semences, il
nous suffît de laisser faire nos plantes: elles sèment pour
nous. Nous avons des plants de salade roquette dans les
coins les plus inattendus… en passant je cueille quelques
feuilles que je mâchonne : des vitamines  directement du
producteur au consommateur !

Les  plantes  que  nous  ne  laissons  pas  semer,  nous  les
laissons fleurir, pour le plus grand bonheur des abeilles et
ensuite nous les ajoutons au compost qui nous fournira une
excellent terre pour régénérer le potager.

Une deuxième conclusion qui va faire plaisir aux débutants
et à tous ceux qui n’ont pas le temps: ma fille a prouvé que
non, il ne faut pas être maniaque du sarcloir! Un peu de
désordre ne gâte rien, la nature travaille pour nous.

Cela devrait encourager ceux qui hésitent encore: trouvez-
vous un bout de terrain, faites-y une première semailles et
ensuite…  laissez  faire  la  nature!  et  ensuite,  vous
récolterez ce qu’il y aura… Bien sûr vous ne devez pas vous
attendre à l’abondance le lendemain, mais, si les pissenlits
(qui sont d’ailleurs comestibles) continuent à reparaître,
même  si  vous  les  extirpez  continuellement,  c’est  qu’ils
sèment comme celui de Larousse. Si les pissenlits sèment, il
n’y a pas de raison pour que les autres plantes ne sèment
pas.



Conclusion:  plantez,  semez,  soyez  zen  et  laissez-vous
surprendre!

Apprenez à devenir zen. C’est sûr que si vous allez vivre à
la campagne mais que votre esprit reste en ville, comme ces
malheureux  du  Figaro,
https://madame.lefigaro.fr/societe/les-enfants-vivent-leur-m
eilleure-vie-et-nous-on-deperit-ils-sont-partis-vivre-en-
province-et-le-regrettent-20230

ça va mal se passer. Il faut vraiment vivre à la campagne
avec la campagne, avec les plantes, les saisons, les odeurs,
les animaux, préférer le chant des oiseaux aux concerts et
les couchers de soleil à netflix.

Quand on parvient à passer du mode ville au mode campagne,
entre nous, on s’en fout si nos bettes ne sont pas alignées
en rang d’oignons, l’important c’est qu’elles remplissent
nos assiettes avec des saveurs que les villes n’ont pas.

Sur  la  photo  vous  voyez  aussi  une  longue  buse:  nous
récupérons  l’eau  de  la  machine  à  lessiver  (savon  bio
dégradable) et la pluie qui tombe sur le toit de la maison
et sur la terrasse et nous la distribuons dans le jardin.
Cela fait des hectolitres qui pénètrent dans le sol au lieu
d’être gaspillés dans les égouts. C’est épique quand en
pleine drache il faut changer les buses… (une drache: très
forte pluie en belge – il drache: il pleut vraiment très
fort – la drache nationale: quand il pleut pendant le défilé
de la fête nationale le 21 juillet – La drachée haute, ça,
c’est une autre histoire comme aurait dit Raymond Devos)

Nous avons deux bidons de 350 l. et une citerne de 1000 l.
que  nous  vidons  pour  arroser  avec  l’arrosoir  et  re-
remplissons  avec  l’eau  récupérée.

 

Conclusion = à la guerre comme à la guerre: quand on est no-
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vaxx, complotiste et résistant on est débrouille et système
D, c’est le résultat qui compte. Le résultat, c’est la
santé !

Anne Lauwaert 30.IV.23

P.S.  regardez  la  couleur  de  la  photo:  quel  beau  vert
intense,  malgré  deux  ans  de  sècheresse…


